

BOLETÍN No. 396 ->>

Colegio de Ingenieros Civiles otorgan apoyo a los más destacados estudiantes para sus estudios.

La UAA trabaja para continuar incrementando las becas y que ningún estudiante abandone sus estudios por causa económica: MAC

La situación económica no debe ser una causa de abandono de la preparación profesional, por ello la Universidad Autónoma de Aguascalientes está trabajando en conjunto con diferentes organizaciones del sector social, así como con la Federación de Estudiantes para incrementar los apoyos hacia los estudiantes que tienen carencias económicas, y también para aquellos que por su excelencia merecen ser premiados con una beca, así lo manifestó el rector Mario Andrade Cervantes.

Al participar en la entrega de becas a los mejores estudiantes de Ingeniería Civil, que otorga el Colegio de Ingenieros, a los alumnos Elizabeth Ríos López y José Carlos Soledad Hernández, quienes cuentan con los mejores promedios de esta ingeniería, el rector expresó que es importante la participación de organizaciones sociales para poder ampliar los apoyos a estudiantes, ya sea por su desempeño o para aquellos que tienen carencias económicas.

El rector agradeció al colegio de Ingenieros Civiles encabezado por su presidente Roberto Alfonso Amador Martínez por el apoyo que otorgan a los estudiantes destacados, lo cual representa una muestra de la buena voluntad, unión y disposición de sus agremiados para favorecer la formación de nuevas generaciones de profesionistas; además mencionó que es un ejemplo para los egresados del apoyo que pueden seguir otorgando a su Alma Mater a través del impulso a los estudiantes.

Andrade Cervantes comentó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes cuenta con diferentes programas de becas, así como créditos educativos que permiten a los estudiantes continuar con su carrera, pues se trata de evitar al máximo la deserción por esta causa.

Al respecto mencionó que en conjunto con la FEUAA se tiene un proyecto para buscar el incremento de apoyos a estudiantes con becas alimenticias y deportivas, lo cual permitirá también impulsar a los alumnos que tienen capacidades para desarrollarse en alguna disciplina deportiva.

Finalmente, el rector de la UAA exhortó a los estudiantes a acercarse al departamento de crédito y becas que depende de la dirección general de Servicios Educativos, para conocer los programas de apoyo con que cuenta la Máxima Casa de Estudios; y a todos los que han sido beneficiados con el programa de crédito a tomar conciencia de que su aportación al finalizar sus estudios, puede ayudar a otros universitarios para concluir su carrera profesional.

